

特集

三草二木行善寺

いよいよオープン!!

当法人の原点である障害児入所支援施設「仏子園」の子どもたちがSharie金沢に引っ越ししてから丸2年。今年4月、この北安田の地に地方創生プロジェクトの第一弾「三草二木行善寺」(バー・ス右側)がオープンした。今回の特集では、6年越して住民の方々と相互理解を深めながら進めてきた北安田町と三草二木行善寺のこれまでの道のりと今後への思いを左の3名に語ってもらつた。

佛子園本部がある白山市は10年前に松任市、美川町、白山麓の1町5村が合併してできた11万人都市である。その中でも北安田町は旧松任市内にある從業からの街であるが、近年区画整理が進み、30~40代の若いアメリカ層が移り住んできた新旧入り混じつた街である。

北安田が進めてきた都市計画

「コンセプトは利便性と自然環境を伴った生活ができる街」

連水 僕が仏子園に入った頃は、11月3日の収穫祭と子ども獅子舞をやってもらつたくらいしか街の人と関わった経験がなかったですね。近くのAコート遊びも僕が来ましたけど、田んぼが広いのですね。本当に何もなかつて何がするんだすけど、藤田さんの誘惑でお医者さんも開業しただけ、街がバツと開き出したなあつていう感じがしますよね。

藤田 北安田はもともと「安田」という豪族がこのあたりをずっと統治していた。「北安田」という名は、「安田町」というのが松任市に別にあり、それと区別する意味で付いたんです。明治22年頃、現在の合併が始まるまでの間、北安田が「出城村」ができた、出城村は成町、竹松、平木町、北安田で構成され、その中でも北安田は群を抜いて部数を大きく、耕地面積が大きいこともあって北安田が出城村をやり下していた。

平成3年から千代野ニユータウン(北安田の隣町)ができることで、北安田との間をどうしようか協議に入つて、買ったことで、北安田は群を抜いて部数を大きく、耕地面積が大きいこともあって北安田が出城村をやり下していた。

連水 僕が北安田と他の間をどうしようか協議に入つて、買ったことで、北安田は群を抜いて部数を大きく、耕地面積が大きいこともあって北安田が出城村をやり下していた。

藤田 本当に何もなかつて何がするんだすけど、

連水 本当に何もなかつて何がするんだすけど、

して、一同感謝というか、「ようござった(よく來っていただいたい)」とこの言葉では言ふんですけど、そういう環境が自然と我々に伝承され、またこうして三草二木の施設ができた。このことが時代の新たな取り方を築いていたんだと思いますね。

連水 本当に素敵な方たちが多い街で、みんなで多い街ですけど、みなさまに名士の方ばかりなので、新たに入られた方は緊張するんじゃないかなと思うんであります。若い人たちも町内会で発言はしても、その後の懇親会には参加できていないですね。

幸崎 この町内で班が23班あります。毎年会で毎年会への方への一日早いお披露目会が行われます。

連水 本当に素敵なお披露目会で、多くの人が来ます。毎年会はどのくらいの比率になつてます?

幸崎 これは本当に口コミで、毎年会には参加しない人が多いですね。

連水 本当に多くの方が来ます。毎年会はどのくらいの比率になつてます?

幸崎 これは本当に口コミで、毎年会には参加しない人が多いですね。

連